2023-11-11

Clara Brugada, virtual candidata de Morena a CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://laredsocial-primeraplana.com/clara-brugada-virtual-candidata-de-morena-a-cdmx/

Por paridad de género, la ex alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, es la virtual candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México para el 2024.

Tras una encerrona de casi tres horas, entre los lideres del partido, y los candidatos; la dirigencia nacional de Morena informó que la virtual candidata a la Jefatura de Gobierno será Brugada Molina, a pesar de que Omar a García Harfuch arrasó en la encuesta interna de Morena, y en las dos encuestas espejo, realizadas por Parametría y por Target Consulting.

¡Gracias a todas y todos los que nos dieron su confianza para encabezar la Coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en la #CiudadDeMéxico!

Mi reconocimiento por este ejercicio transparente y democrático a @PartidoMorenaMx y a nuestros dirigentes... pic.twitter.com/fSExynQHpX

Clara Brugada Molina (@ClaraBrugadaM) November 11, 2023

MARIO DELGADO HIZO EL ANUNCIO

Al dar a conocer la determinación, el líder nacional del partido, Mario Delgado, aseguró que "en Morena la paridad de género ni nos sorprende ni nos incomoda", al destacar que el criterio para delimitar las tres candidaturas de mujeres pendientes para cumplir la paridad de género, se tomó en cuenta la competitividad y se privilegió los resultados de pregunta sobre a quien prefiere como candidata.

Así lo indica, aseguró, el apartado Décimo Primero de la convocatoria "que todos los candidatos suscribieron", afirmó el líder morenista.

Gracias por todo su apoyo y cariño. Gracias a su confianza ganamos la encuesta! Siempre respetaremos la paridad de género y la decisión de nuestro partido. Todo el éxito para mi compañera @ClaraBrugadaM Tenemos que seguir trabajando por nuestra gran nación. pic.twitter.com/5svE7iiY5F

Omar H Garcia Harfuch (@OHarfuch) November 11, 2023

En 2022, enfatizó, en Morena se aplicó un primer criterio de paridad y se determinó que donde había más posibilidades de ganar, la candidatura fuera para una mujer, a diferencia de este actual periodo electoral, en el que "se premiará a la candidata que logró el mayor puntaje respecto a la interrogante de a qué candidato prefiere", que fue el caso de Clara Brugada, en la Ciudad de México, puntualizó.

"Quien coordinará los comités de defensa en la capital del país será Clara Brugada" recalcó Mario Delgado.

Omar García Harfuch podrá optar por ser la primera fórmula al Senado, indicó Mario Delgado.

Tras darse a conocer los resultados, la ya coordinadora de los Comités de Defensa de la Transformación en la Ciudad de México, afirmó que "es tiempo de mujeres" tras ser cuestionada de que será candidata a pesar de que

no ganó las encuestas. Afirmó que "vamos por el Plan C, que es ganar la Ciudad de México", y llamó a García Harfuch, a la unidad.

Brugada Molina aseguró que "no se negoció" la candidatura con García Harfuch. "Aquí no se trata de que se negocien los espacios, aquí se respetan los estatutos, como el de la aplicación de paridad de género. Soy la mujer con mayor conocimiento entre la población, con 26 por ciento", puntualizó.

Estos fueron los resultados generales del nivel de posicionamiento de los perfiles que participaron en este proceso de encuestas en las nueve entidades federativas que tendrán elecciones el próximo año.

Cabe destacar que esto no necesariamente implicaba que, en el caso de los... pic.twitter.com/HeAPJW0d8I

Mario Delgado (@mario_delgado) November 11, 2023

Los resultados de la Comisión Nacional de Encuestas y las dos espejo a cargo de las empresas encuestadoras Parametría y Target Consulting, ubicaron a Omar García Harfuch en el primer lugar, con el con 40.5 por ciento, superando a su más cercana competidora, Clara Brugada, que obtuvo, el 26.7 por ciento.

Al concluir el evento, en el que se dieron a conocer los resultados de encuestas en nueve entidades, y que se prolongó por más de 17 horas, Clara Brugada fue despedida con gritos de "no estás sola" lanzados por cientos de sus simpatizantes, que arribaron al hotel sede. En tanto, seguidores de Harfuch gritaban "perdedora".